

Der Kleine Freund 103



Wir ahnen, dass da etwas ist...

„Denn ich bin überzeugt, dass dieser Zeit Leiden nicht ins Gewicht fallen gegenüber der Herrlichkeit, die an uns offenbart werden soll. Denn das ängstliche Harren der Kreatur wartet darauf, dass die Kinder Gottes offenbar werden. Die Schöpfung ist ja unterworfen der Vergänglichkeit – ohne ihren Willen, sondern durch den, der sie unterworfen hat –, doch auf Hoffnung; denn auch die Schöpfung wird frei werden von der Knechtschaft der Vergänglichkeit zu der herrlichen Freiheit der Kinder Gottes. Denn wir wissen, dass die ganze Schöpfung bis zu diesem Augenblick seufzt und in Wehen liegt.“

Römer 8,18-22

In unseren schönsten Momenten, den Höhepunkten, jene Augenblicke, wo wir es kaum aushalten vor Glück und Freude, da schwingt auch immer zugleich der Schmerz mit, dass wir dies nicht auf Dauer, nicht für immer, nicht ewig haben können. Es sind nur so kurze Momente doch sie künden uns von etwas Wunderschönem, so Fernem, nach dem wir uns sehnen, und das wir doch immer nur in den besten Augenblicken unseres Lebens erahnen, aber nicht festhalten und bewahren können. Die Bibel spricht da-

von, dass uns die Ewigkeit in unser Herz gelegt ist. Und wir alle Mensch und Natur sehnen uns nach dieser Ewigkeit. Wir haben das Versprechen von Gott in der Bibel, dass diese Ewigkeit einmal anbrechen wird und dann so schön sein wird, dass es alles bisherige Leiden und Entbehren wert gewesen sein lässt. Die Tür zu dieser Ewigkeit ist Jesus.

Das sollten wir wissen. Jesus Christus ist für uns der Schlüssel in den Himmel. Wer zu ihm gehört darf hinein. Darum ist es so wichtig, bereits heute, bereits nach Jesus zu fragen, sich ihm zu öffnen, ja ihn in sein Leben einzuladen. Er meint es so gut mit uns. Spüre dem nach in der Bibel. Dort steht es.

Ein herrliches Ahnen in den Liedern
Du hörst diese wunderbaren Lieder,
Ja, vielleicht spürst du darin wieder,
Jene Sehnsucht einer ferner Ewigkeit,
In die Herzen gelegt, zum Empfangen bereit.

Sie erzählen von Jesus,
dem Weg, der Wahrheit und dem Leben,
Sie künden davon, was uns allen einst gegeben,
Sanft wirbt in diesen Liedern Gott um unsere Seelen,
Damit wir weise unsere Wege wählen.

Christus hat alles wunderbar vorbereitet,
Damit er uns freundlich nach Hause begleitet.
Die Bibel zeigt uns geduldig den Weg dahin,
Sie erzählt uns von Jesus, vom Heil, von Wahrheit und Sinn.

Jesus hat Sein Leben für uns gegeben,
Damit wir befreit in der Freude leben,
Es ist ein Geheimnis in Ihm offenbar,
Es ist so befreiend, beglückend und wahr.

Die Tür zur Ewigkeit steht uns offen,
In Christus dürfen wir glauben und hoffen,
Mach dich auf den Weg und frage nach,
Wer ist es, der Dir so viel Heil und Glück versprach?

Für Jesus allein!

Information & Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung. Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

Mein Motto: Information nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren. Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können. Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7). Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany. Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben. Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest. Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht

vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

**Mario Proll,
Wichmannstraße 23
16816 Neuruppin
Mobil: 0159 0628 9342**

Lyrikbote.de
